

## La lettre-infos de MAB n°6 Octobre 2020



**Marc-Antoine BREKIESZ**

Adjoint au maire de Compiègne  
Président de la commission voirie & espaces verts  
Président du Nouveau Centre Oise



### **EDITO - RE-AFFIRMER NOS VALEURS !**

Chers ami(e)s,

Le mois d'octobre a été marqué par plusieurs agressions à nos valeurs fondamentales.

Notre pays a été profondément marqué par des actes ignobles d'une barbarie sans nom.

Bien sur, il s'agit d'actes isolés, perpétrés par des déséquilibrés, mais il n'en demeure pas moins que ces actes sont la conséquence d'une négligence collective; celle de la ré-affirmation permanente des valeurs fondamentales qui fondent notre république.

Ainsi nous devons, chaque jour, nous rappeler et apprendre à nos enfants que nos valeurs fondamentales ne sont jamais totalement acquises, et que nous devons continuer à les défendre, à les promouvoir !

Nous avons atteint un point de non retour et il faut donc, à mon sens, comme à chaque fois que nous sommes devant une telle situation, à la fois "guérir" et "prévenir".

Comment "guérir"?

La réponse n'est pas si simple ! Bien qu'étant un humaniste convaincu, il convient que des peines et des dispositions exemplaires soient prises à l'encontre de toute personne qui entraverait nos valeurs fondamentales, en ôtant la vie à autrui ou en ayant l'intention de le faire!

Comment "prévenir"? Par un retour de l'amour du drapeau, de la nation & de ses valeurs.

Cela passe, en outre, par les leçons de morale et de citoyenneté à l'école; l'éducation plus stricte des parents quand des incivilités sont constatées dès un très jeune âge; le retour de la conscription sous une autre forme; l'obligation (à instaurer) d'une implication dans la vie associative pour une pleine prise de conscience de la solidarité dont nous devons tous faire preuve...etc...

Une fois de plus, c'est un défi collectif que nous devons relever. Et celui-ci, nous n'avons pas d'autres choix que de le remporter car c'est une partie de notre *modus vivendi* qui est remis en question par ces atrocités innommables. Nous pouvons, nous devons tous, chacun à notre niveau, oeuvrer au quotidien pour faire triompher nos valeurs.

Enfin, en cette fin du mois d'octobre, devant l'autre problématique qu'est la pandémie inédite face à laquelle nous nous trouvons, le gouvernement a décidé de nous re-confiner.

Je ne sais s'il s'agit de la bonne solution.

Cependant, si nous voulons pouvoir partager Noël en famille et les fêtes de fin d'année avec nos amis (je pense encore dans le respect des gestes barrières), il nous faudra être disciplinés.

Ainsi, laissons passer cette période complexe et inimaginée, traitons ces problématiques nouvelles rapidement pour nous permettre, très bientôt, de

nous projeter vers de beaux projets, collectifs et tournés résolument vers un avenir plus serein.

Nous sommes capables de grandes choses ensemble !

Marc-Antoine

## Le bilan chiffré du mois



### VOIRIE & AMENAGEMENT URBAIN

Pour le mois d'octobre voici un bilan de mon action :

- **354** arrêtés étudiés (travaux, déménagements, échafaudages, évènements etc...) et signés
- **27** réunions ou rendez vous riverains

## Les faits marquants de ma délégation



### Adaptation porte chapelle

Afin de sécuriser les vélos empruntant la porte Chapelle, nous avons adapté le temps des feux tricolores et l'avons rallongé de 15 secondes sur le cycle total.

Cela permettra aux vélos de circuler plus sereinement sans créer de bouchons dans cette zone très empruntée. Les pavés feront également l'objet d'une refecton en sortie de porte côté Clémenceau.



### COMPIÈGNE : VERS UNE CIRCULATION APAISÉE

### Les prémisses du plan vélo

Comme vous le savez, un plan vélo a été réfléchi. Il sera mené en concertation avec utilisateurs et riverains. Nous avons déjà défini les contours et mis en place certaines mesures qui seront activées dès le début de l'année 2021.

Vous trouverez plus d'informations en cliquant sur la photo au dessus du titre.



### Remise des prix des balcons fleuris et maisons fleuries

Comme chaque année, la société d'horticulture de Compiègne remet les prix des balcons et maisons fleuries aux personnes désireuses de participer. Comme j'ai pu le rappeler lors de cette remise, l'embellissement de chaque riverain contribue aussi à la future conservation des "4 fleurs" de la commune de Compiègne. Merci à tous pour vos efforts

## Les infos de l'agglomération



Le Conseil d'agglomération a voté une subvention d'équipement de 10 000 € en faveur du Centre hospitalier pour boucler le financement d'un équipement « VO2 max ». Cet appareil détermine les capacités cardio-respiratoires. Il aidera par exemple à détecter les patients menacés d'arrêt cardiaque.

## L'Oise à la une



L'OISE COMPTE 37 CENTRES DE PRÉPARATION AUX JEUX PARIS 2024 : UN EXCELLENT SIGNAL !  
La liste officielle des Centre de préparation aux Jeux (CPJ) a été dévoilée ce lundi 5 octobre 2020 par le Comité d'organisation des JO Paris 2024. C'est une étape importante pour l'accueil des délégations Olympiques et Paralympiques dans l'Oise qui compte désormais 37 sites retenus portés par 20 collectivités pour accueillir 59 disciplines au total (39 olympiques et 20 paralympiques).

## Le saviez vous?



### 154

C'est l'âge de la plus vieille association compiégnnoise n'ayant pas changé de nom : la société d'horticulture de l'arrondissement de Compiègne.

Chaque année c'est cette association qui remet les prix des balcons fleuris et maisons fleuries.

[Retrouvez les photos et actus du mois en cliquant ici](#)

## Des nouvelles du Nouveau Centre

**le nouveau centre**  
l'UDF d'aujourd'hui

« A NOUS DÉMOCRATES D'AGIR CONTRE LE TERRORISME, SINON D'AUTRES LE FERONT À NOTRE PLACE » Herve Morin, 31.10.2020  
Président du Nouveau Centre

## Le moment du mois

Le moment du mois ne saurait être un autre

moment que celui de l'hommage silencieux à Samuel Paty.

Plus que jamais nous devons réaffirmer et défendre coûte que coûte les valeurs républicaines Françaises : LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE, LAICITE.



Save the date !



### Plantations TURBO BOSQUETS

Initialement prévues à partir du 21 novembre, A Saint Léger, Jonquières, Tracy, Vieux Moulin, Compiègne...ces plantations sont REPORTEES



### Réunion bilan RUE DE L'ETOILE

Initialement prévue le 18/11, la réunion sur le bilan de la piétonnisation de la rue de l'etoile (et des conséquences sur les rues alentours) est REPORTEE



### Réunion de QUARTIER DES CAPUCINS

Initialement prévue le 4 novembre, cette réunion est REPORTEE

**Marc Antoine BREKIESZ**  
Maire-Adjoint en charge de la voirie et de l'aménagement urbain  
Hotel de ville  
60200 COMPIEGNE  
[marc-antoine.brekiesz@mairie-compiegne.fr](mailto:marc-antoine.brekiesz@mairie-compiegne.fr)  
03.44.40.73.12



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la lettre-infos de MAB.  
Si vous ne souhaitez plus recevoir ce mail, cliquez ci dessous

[Se désinscrire](#)



